



9月 園だより

令和2年9月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

今年は酷暑の夏でした。厳しい残暑も続いています。井荻保育園の子どもたちは夏風邪をひく子も中にはいましたが、皆元気に保育園に通って来ています。ちょっぴり日焼けした顔に逞しさが感じられます。

夏を通して子どもは育つと言われます。夏休みに経験する親戚など多くの人との出会い。そして夏の自然の中での開放的なあそび。しかし、今年は夏休みでもそのような経験をすることが難しかったのではないのでしょうか。新型コロナウイルス感染拡大が長期化する中、子どもたちの遊びや活動が制限されてしまうことは本当に残念ですね。

さて、保育園ではこの夏、プールあそびに代わり各クラス、水・泥んこあそび、色水あそび、洗濯ごっこ等この季節ならではの感触あそびを取り入れて来ました。今後もしばらくの間暑い日は行っていきます。シャワーも引き続き行いますので、持ち物の準備や健康チェックの記入をお願いいたします。

今月、幼児クラスは運動あそびを多く取り入れていきます。また、他のクラスも園庭遊びや公園などにも出かけ、自然の中、体を動かしたり、探索活動を取り入れながら十分に楽しんでいきたいと思ひます。

今月の予定

- 2日(水) 耳鼻科健診(幼児)
- 3日(木) 大原さんの会(5歳児)
- 10日(木) 眼科健診(幼児)
- 15日(火) 乳児身体測定
- 16日(水) 幼児身体測定
- 17日(木) 0歳児健診
おばさんず
- 21日(金) 避難訓練



非常食を食べてみました。

今日は防災の日。そして9月は防災月間です。このところ新型コロナウイルスのことばかりに関心が上がっていますが、忘れてはならないことですね。先日、防災の日にちなみ保育園の給食で「非常食」のわかめごはんを食べました。子どもたちは美味しかったようでよく食べていました。栄養士が4、5歳児クラスに行き非常食の説明。5歳児では炊く前の普通の白米と非常食のアルファ米の違いを触ったり、アルファ米に水を入れ、膨らむ様子を観察してみました。火を使わないで食べられるお米があることに驚いていた子どもたちです。

★お知らせ

○個人面談のお知らせ

秋以降に今年度の個人面談を実施したいと思います。後日、改めてご案内をいたします。

○職員のお知らせ

- ・栄養士 が都合により8月末で退職いたしました。
- ・保育士 が9月2日に入職いたします。

★へいわのあいいうえお 8月のおばさんずで、くに子先生からおしえていただきました

あ…あいさつをする い…いじわるをしない う…うそをつかない (だいにしたいことですね。

え…えがおをだいにする お…おともだちをたいせつにする (かぜ組に貼ってありました)

